



### **Samuel Eto'o directement après sa retraite de footballeur entamait une carrière d'homme d'affaires.**

L'ancien footballeur avait alors inauguré à Douala le 15 novembre 2019 quatre premières agences du réseau BETOO, la société de paris sportifs dont il est le promoteur. A peine 05 mois d'existence, BETOO a momentanément mis la clé sous le paillason, pandémie Coravirus oblige, avec la suspension des compétitions sportives dans plusieurs pays

### **Nouveau départ pour Betoo**

Maintenant que les clubs retournent progressivement dans les stades, Betoo invite aussi ses abonnés à retrouver le catalogue des paris sur le sport et les jeux virtuels en se rendant sur son site internet. Les activités sont relancées uniquement en ligne. Les agences demeurent fermées en attendant que la situation sanitaire s'améliore.